

Des œufs étranges venus d'ailleurs...

Incroyable mais vrai ! Une soucoupe volante a atterri dernièrement à proximité du centre social Balzac. Et vendredi, un témoin sérieux l'apercevait dans les bois d'Hauteville-les-Dijon.

Surprenant également ! Car cet engin volant semble bien renseigné sur nos coutumes pascales et la gourmandise des petits Bourguignons. Elle aura même devancé les cloches...

En effet, cette soucoupe, pour la plus grande joie des « cobras » du centre social, a parachuté au-dessus des bois d'Hauteville des dizines

de « ZX300 » (œufs en chocolat de la planète Pluton).

La suite vous l'imaginez facilement. Les enfants prirent leurs jambes à leur cou pour dénicher le plus rapidement possible ces projectiles aussi délicieux qu'insolites.

Dans un même temps, les plus téméraires, « Les Lions », entreprenaient une fabuleuse croisade semée d'embûches qui les conduisait aux portes de la terre promise où l'on trouvait en abondance de succulents chocolats.

Quant aux serpents, ils n'ont pas mis longtemps pour retrouver les œufs de Pâques qu'une cloche avait eu l'audace de voler à une poule doit toujours attendre ses œufs car nos petits gourmands se sont bien gardés de lui rendre !

Les petites coccinelles, de leur côté, ont préféré ne pas mettre leur bout du nez dehors... Elles sont si fragiles ! Mais cette fragilité n'est qu'apparente car pour savourer les chocolats de Pâques, avec autant d'enthousiasme et d'appétit, il faut avoir l'estomac solide !

